

スクラム

No. 4

広島市立祇園中学校

第2学年通信

2014 / 4 / 25



進路学習が始まりました

昨日から、6月26日まで12時間にわたって進路学習が行われます。まず、昨日は、本校の進路指導担当である住田先生から進路全般に関するお話がありました。進路学習日程と住田先生のお話の骨子のメモを載せますので、ご家庭で話題にしてみてください。裏面に住田先生が3年生のために作られた進路通信を載せておきます。2年生のみなさんにも大切なことであり、昨日のお話とも関連しているのでしっかり読んでみてください。



【2学年進路学習日程】

4月24日(木)	6校時	進路実現に必要なこと 進路指導担当 住田先生
4月25日(金)	6校時	自分を振り返る・進路とは・今後の日程
5月23日(金)	5・6校時	公立高校の入試制度・私学の入試制度と専願
5月30日(金)	5・6校時	調査書・面接について・高校説明会に向けて
6月6日(金)	5・6校時	祇園北(普通科)・市工(工業科)の説明会 感想とまとめ
6月20日(金)	5・6校時	広陵(共学)・崇徳(男子校)・文教(女子校) 説明会 感想とまとめ
6月26日(木)	5・6校時	市商高校の出前授業 感想とまとめ

後期には、**高校調べ**や**職場体験**に向けての取り組みがあります。

《 住田先生のお話より 》

- ・ 当たり前のことが当たり前でできていれば、「進路」は大丈夫
- ・ 「進路」というのは、高校進学のことだけじゃなくて、これからどう生きていくかということに関わっている。
- ・ 「将来何になりたいのか」「こんなことをやりたいなあ」ということを見つける。



そのために、学校の中であらゆることに積極的に取り組み、様々な経験を積んでいくことが大切

- 服装・身だしなみ（名札・髪・シャツ出し・靴下）
- 奉仕活動（掃除・係活動などクラスのため、学年のために働く）
- 自分から挨拶をする
- 時間を守る（遅刻・着ベル・欠席も高校は気にされます）
- 毎日の授業を大切にす
- 提出物を締め切りを守ってきちんと出す（家庭学習の習慣）

※ 中学校よりも高校の方が厳しいことがある。やるべきことができていなければ、進級や卒業ができない。

※ 今できる目の前のこと（勉強・部活動・係活動など全て）を、日頃から粘り強く精一杯頑張っている人は、最後にグーッと伸びる力につながる。当たり前のことがきちんとできる自分をつくっておくことが必要。

5月は学校での事故やケガの多い季節！？

統計的に、5月は学校での事故やケガが多いということです。しかも2年生が・・・。既に、その前兆のように4月にも何件かケガなどが起こっています。廊下を走ったり、教室や廊下で暴れたり、階段を駆け下りたりしないようにしましょう。

落ち着いた生活を心がけて、事故やケガのないようにしてほしいと思います。

《 自主勉強ノートを頑張ろう！ 》

「進路学習」の2回目がありました。昨日の進路学習で話したように、この2年生は、とても大切な1年となります。「**1年生の時に家庭学習の習慣がつけられなかった人は、今年こそ家庭学習の習慣をきちんとつけ、学習を積み上げていきましょう。**」どのクラスも昨年より提出者は増えているようです。**授業で習ったこと、1年生の学習内容など何でも構いません。**ご家庭でも声かけをお願いします。

